

Chers élèves, chers parents, chers collègues, chers élus,

Nous voici déjà arrivés au moment des au revoir pour nos CM2 qui s'apprêtent à ouvrir une nouvelle page de leur vie au collège.

Je repense à tout le chemin parcouru ensemble.

Pour beaucoup d'entre vous, l'histoire a commencé dès la petite section à l'école de Tauché, avec Maîtresse Virginie présente pour vous ce soir.

Vous avez vite formé un groupe qui a marqué nos esprits, vous avez appris, vous avez évolué d'année en année, avec les maîtresses Jeanne, Angèle, Muriel, Nadège et moi-même.

Vous avez eu la chance de participer à de grands moments.

Je me souviens, bien sûr, de notre voyage en Dordogne, en CE2. Vous étiez plus petits, pleins de curiosité, les yeux émerveillés devant la grotte de Lascaux, le château de Castelnaud, et surtout très contents de partager ces moments avec vos copains et vos copines.

Puis, cette année, il y a eu notre voyage mémorable à Paris en septembre. Une aventure inoubliable pour nous tous ! La cité des sciences, le musée du Louvre, la Tour Eiffel et bien sûr le tennis fauteuil à Roland Garros. C'était incroyable !

Vous êtes aussi un groupe de grands talents : des musiciens et des sportifs qui nous ont démontré leurs capacités tout au long de l'année.

Vous avez beaucoup grandi, non seulement en taille mais aussi dans vos réflexions, vos savoirs, votre façon de vivre ensemble. Vous êtes prêts maintenant à franchir la grande porte du collège.

Je suis très fière de vous, de vos progrès, de votre énergie et même parfois, de vos petites bêtises qui font aussi partie des souvenirs.

Continuez d'être curieux, travailleurs et solidaires. Croyez en vous. Je vous souhaite à tous une très belle route.

Cécile GAREL